

## UNTERWEGS NACH BETHLEHEM

Zur Einstimmung in den Advent laden wir an den Advent-Samstagen zum FAMILIENGOTTESDIENST mit Diakon Stefan Wickert in den PFARRSAAL ein. (Maske und Abstandhalten!)

Die Termine sind immer samstags um **17.00 Uhr**:

28.11.20; 05.12.20; 12.12.20; 19.12.20

Am **Heiligen Abend** findet um **16.30 Uhr** ein „OPEN-AIR“- Familienwortgottesdienst auf der Wiese vor dem Pfarrheim an St. Paulus statt. Hier wird Ihnen das Friedenslicht aus Bethlehem überreicht. Bitte bringen Sie ein Windlicht mit.

Freuen wir uns jetzt schon, das Wesentliche auf dem Weg nach Bethlehem zu entdecken!

Anmeldung über das Ticketsystem auf unserer Homepage [kklangenfeld.de](http://kklangenfeld.de)



## 4. Adventssonntag

### Ein Engel kommt zu Maria.



Lukas 1,26-38 Leichte Sprache

Als Jesus geboren wurde, war es so:  
In einer Stadt wohnte eine junge Frau.  
Die junge Frau hieß Maria.  
Maria war verlobt.  
Der Verlobte von Maria hieß Josef.  
Gott wollte, dass Maria die Mutter von Jesus wird. Ein Engel sollte Maria Bescheid sagen.  
Der Engel hieß Gabriel.  
Der Engel Gabriel ging zu Maria.  
Zuerst begrüßte der Engel Maria.  
Maria bekam einen Schreck.  
Und staunte und freute sich.  
Der Engel sagte zu Maria:

Du brauchst keine Angst zu haben, Maria.  
Gott hat dich sehr lieb.  
Gott hat etwas Besonderes mit dir vor.  
Du bekommst ein Baby.

Das Baby wird ein Junge.  
Der Junge soll Jesus heißen.  
Jesus wird überall bekannt sein.  
Die Menschen werden zu Jesus sagen:  
Du bist der Sohn von Gott  
Jesus wird für die Menschen nur Gutes tun.  
Jesus wird wie ein guter König sein.  
Und alle Menschen froh machen.

Maria dachte nach.

Maria fragte: Geht das denn alles?  
Ist das denn möglich?  
Wie soll ich denn eine Mutter werden?  
Ich bin doch mit Josef noch gar nicht richtig zusammen.  
Der Engel sagte: Gott sendet den Heiligen Geist.

Der Heilige Geist wird bei dir sein.  
Mit seiner ganzen Kraft.  
So kannst du die Mutter von Jesus werden.  
Bei Gott ist alles möglich.  
Das Kind ist der Sohn von Gott.  
Maria sagte zum Engel:

Das ist in Ordnung.  
Du kannst Gott sagen:

- Ja, ich bin für Gott bereit.
- Ja, ich will die Mutter von dem Sohn von Gott werden.
- Gott ist ein guter Gott.

Dann ging der Engel wieder zurück.



